
责编：刘 超
美编：张 静 中汽国际要 闻2

6 月 6 日，安徽省人民政府

副省长唐承沛在合肥亲切接见

了中国机械工业集团有限公司

总裁助理、中汽国际总裁刘敬

桢，双方进行了友好交流。

刘敬桢总裁首先与唐承沛副

省长共同回顾了在合肥工业大学

期间的难忘往事，并对唐承沛副

省长当时给予自己工作的帮助和

支持表示感谢。唐承沛副省长时

任合肥工业大学校团委书记，刘

敬桢总裁时任校学生会主席。

在随后的会谈中，刘敬桢总

裁对唐承沛副省长一直以来的

的关心与关注表示感谢，并介绍

了中国机械工业集团有限公司

和中国汽车工业国际合作总公

司的发展情况。

刘敬桢总裁说，中国机械工

业集团有限公司是我国机械装

备行业的领军企业，集团以机械

装备研发与制造、工程承包、贸

易与服务为主要业务，2009年主

营业务收入达到 1020 亿元。中

国汽车工业国际合作总公司是

中国机械工业集团有限公司的

全资子公司，业务覆盖工程成

套、贸易发展、实业投资、展览经

营、文化传媒等多个领域，并具

有广泛影响力，是中国综合实力

最强、影响力最大的展览企业。

刘敬桢总裁还就中汽国际

与安徽省有关部门及合肥等城

市之间的交流合作进行了汇

报。刘敬桢总裁说，中汽国际十

分重视与地方政府之间的交流

合作，此前公司与合肥市开展了

多层次的交流往来，双方合作主

办的合肥国际汽车展览会将于

今年 9 月在合肥开幕。这个车

展不仅填补了安徽地区专业车

展的空白，同时将有力地推进合

肥乃至安徽地区会展经济和汽

车市场的繁荣发展。

唐承沛副省长表示，安徽省

位华东腹地，区位优势明显，经过

多年的发展和积累，安徽已经迈

入厚积薄发，加速崛起的新阶

段。安徽十分欢迎与中汽国际这

样的企业开展交流合作，发挥各

自核心优势，实现共赢发展。唐

承沛副省长还表示，将不断关注

支持中汽国际在皖项目的发展。

双方还就其他问题进行了

友好交流。 刘超/文

安徽省副省长唐承沛接见刘敬桢总裁

6 月 4 日，南京市委常委、副

市长王受文在南京会见了中汽

国际总裁刘敬桢、副总裁林海临

一行，双方就南京车展项目有关

合作事宜进行了深入交流并达

成共识。

刘敬桢总裁首先对南京市政

府给予展会的关注和支持表示感

谢，并向王受文副市长介绍了中

汽国际参与南京车展以来所做的

工作。

刘敬桢总裁指出，2009 年，

中汽国际正式加入南京车展，凭

借专业的团队和运作，极大地提

升了展会的规模和层次，使其成

为南京汽车会展史上规模最大的

一届，同时也为展会的后续发展

提供了丰富的经验和良好的市场

基础。

2010 年，中汽国际与南京国

际博览中心深化合作，正式成立

合资公司——南京国机会议展览

有限公司，开展南京车展的全程

运营。在这一利好推动下，本届南

京车展的规模、品质较上届又有

大幅提升。

刘敬桢总裁表示，经过多年

的发展，中汽国际在展览业务领

域已经积累了丰富的行业资源和

运作经验，打造了北京车展等一

批极具影响力的国际品牌展会，

在国内车展市场的开拓上也具备

了较强的实力，公司有信心办好

南京车展。

中国汽车工业国际合作总公

司副总裁、南京国机会议展览有

限公司董事长林海临也表示，要

集中展会各方优势资源，在未来

两到三年的时间内，将南京国际

汽车博览会打造成为规模大、层

次高的国际化车展，跻身国内车

展顶级序列。

王受文副市长高度评价了中

汽国际在展览行业的领先地位以

及所表现出的专业水准。他指出，

中汽国际的加盟，极大地提升了

车展的专业水准和影响力。

王受文副市长表示，南京近

年来大力发展会展经济，培育了

一批具有广泛影响力的品牌展

会，南京车展作为汽车领域的重

要展会品牌，对推动南京会展经

济和汽车市场的发展均具有重要

作用。南京市政府将继续关注和

支持南京车展的发展，为中汽国

际与南京各方的合作提供良好的

环境。他还希望各方进一步加深

交流合作，将南京车展打造成为

国内一流的展会品牌。

谢胡萍/文

南京市市委常委、副市长王受文会见公司领导

6 月 3 日，中汽国际总裁

刘敬桢在太原会见了山西煤

炭运销集团有限公司董事长

刘建中、副董事长王建设，双

方就有关合作事宜进行了友

好交流。中汽国际副总裁林

海临、综合管理部总经理彭

明京参加了会见。

刘敬桢总裁向山西煤炭

运销集团有限公司有关领导

介绍了中汽国际的发展历程

及目前的业务布局。刘敬桢

总裁指出，中汽国际拥有工

程成套、贸易发展、实业投

资、展览经营、文化传媒五大

业务板块，且培育了一大批

具有广泛影响力的品牌项

目，尤其是在国内展览领域

具有绝对的领先优势。

刘敬桢总裁说，中汽国

际根据山西的区位优势和市

场需求，成功打造了中国（太

原）国际卡车暨物流展览会，

为物流运输企业和卡车生产

企业搭建了新的交流平台。

他表示，希望双方以此为契

机，加强交流合作。

刘建中董事长也介绍了山

西煤炭运销集团有限公司的企

业概况，他说，山西煤炭运销集

团有限公司是以煤炭生产、运

销为主业，辅之于煤炭加工转

化、煤化工、发电等为一体的我

国最大的煤炭运销专业企业。

双方一致表示，将依托

中国（太原）国际卡车暨物流

展览会和山西这个市场，优

势互补，实现共赢。

在第二届中国（太原）国

家卡车暨物流展览会上，山

西煤炭运销集团有限公司组

织了近百人赴会参观采购。

日前，中汽国际总裁刘敬

桢会见了江南造船（集团）有

限责任公司副董事长、总经理

南大庆，双方就在船舶建造出

口业务方面的合作达成共识。

刘敬桢总裁首先介绍了

中汽国际的业务现状，他指

出，公司在工程成套、贸易发

展、实业投资、展览经营以及

文化传媒等领域培育了一批

具有广泛影响力的核心业务。

刘敬桢总裁说，中汽国际开拓

船舶建造出口业务以来，与江

南造船（集团）有限责任公司

保持着良好的交流往来，这为

双方后续合作的开展奠定了

良好的基础。

刘敬桢总裁表示，在各方

的大力支持和公司团队的不

懈努力下，中汽国际已经成功

开拓了韩国、新加坡等市场，

并积累了宝贵的业务经验和

人才资源。

南大庆总经理介绍了江

南造船（集团）有限责任公司

的发展情况，并表示将与中汽

国际加强合作。南大庆副董事

长指出，江南造船（集团）有限

责任公司的前身是国内外闻

名的江南造船厂，公司拥有先

进的生产设备和国际领先的

制造水平。

公司领导会见

江南造船总经理南大庆

公司领导会见

山西煤销集团董事长刘建中

深圳市副市长袁宝华会见公司领导

6 月 11 日，深圳市副市长袁

宝华在深圳会见了出席“2010

（第十四届）深圳-香港-澳门国

际汽车博览会”（以下简称“深港

澳车展”）开幕式的中汽国际总

裁刘敬桢一行，双方进行了友好

交流。

刘敬桢总裁向袁宝华副市

长详细介绍了第十四届深港澳

车展的组织筹备和举办情况。刘

敬桢总裁说，深圳、香港和澳门

作为成熟的汽车消费市场，以其

领先的汽车文化，成为国内汽车

市场走向的风向标。在深港澳合

作一体化不断加强的大背景下，

本届深港澳车展以“国际车展，

中立态度”为导向，以“低碳城

市，绿动未来”为主题，在展会的

规模、档次、影响力、观众数量、

媒体关注度等各方面均得到前

所未有的突破。

刘敬桢总裁表示，深圳市

委、市政府对展会的成长壮大给

予了高度关注和大力支持，公司

对此表示感谢。

刘敬桢总裁指出，今年是中

汽国际成立五周年，五年来，中

汽国际不断创新办展理念，优化

办展模式，在展览业务领域已经

积累了丰富的经验，取得了显著

的成绩，“展览稳企”的业务发展

模式为公司多元化发展奠定了

坚实的基础。依托深港澳得天独

厚的地理优势以及快速发展的

汽车消费市场，借助三地政府部

门的大力支持，中汽国际有信心

将深港澳车展推向更高的层次，

将其打造成为中国又一个国际

知名车展。

袁宝华副市长对中汽国际

的专业水准和出色表现表示赞

赏，并表示希望与中汽国际开展

更多、更深入的交流，完善细节，

共同打造精品，使该展会成为更

具区域特色和国际影响力的知

名展会。

本届深港澳车展规模达到

11 万平米，比上届增长了 10%

左右，位居今年国内车展三甲。

经过多年的发展和积累，深港

澳车展规模从 3 万平米提升到

了 11 万平米。在参展规模量变

的基础上，参展商主体发展为

厂家直接参展，更注重品牌宣

传，逐步实现了深港澳车展的

“质”的提升。

谢胡萍/文


